
2022年度活動報告（商工部） 

理事：渡辺・金澤 

【総括】 

 

１．期中会員向けアンケートを実施。ニーズを把握したうえでの活動を企図。 

  アンケート結果、商工部に関するイベントニーズは少なく、一部セミナー開催に関する要望あるも、 

  会場費等を賄えないことから開催を断念。 

２．商工部メンバーは以下の取り組みに従事。 

 １）文化部担当理事減に伴う文化部活動への参画、秋祭り開催前後の渉外広報部の活動支援 

 ２）秋祭りにおける申請関連チーム、物販・ゲームチーム、チケットチームのメイン担当として活動 

 ３）日本人学校の課題の可視化→理事会メンバーの認識共有 

 

【次年度以降への提言】 

コロナにより長引く厳しい企業経営環境、在住日本人の減少、学校生徒の減少など、世の中は大きく変化。そ

のような中、日本人会の活動に関して、過去を踏襲するのはなく、日本人会にとって、その期の重点施策を定

め、機動的に活動を行っていただきたい。 

 

 

【具体的活動】 

項目 取り組み内容 次年度への課題 
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